

Entregan a presidente de Colombia máxima condecoración palestina



Gustavo Petro

Bogotá, 3 jun (RHC) El presidente de Colombia, Gustavo Petro, mereció hoy en esta capital el Gran Collar del Estado de Palestina en reconocimiento por su defensa de los derechos humanos de ese pueblo hostigado por Israel.

La máxima condecoración que entrega ese país fue colocada en el pecho del mandatario sudamericano por el canciller palestino Riyad Al-Malki, en nombre de su pueblo y del presidente Mahmoud Abás, en una ceremonia celebrada en la Casa de Nariño.

Refirió durante el acto que, en momentos en los cuales la civilización está en entredicho, donde lo que está en juego es la humanidad misma, la defensa realizada por el líder colombiano se ha convertido en la voz de la esperanza y de la vida misma

“En nombre de los más de catorce millones de palestinos que hay en Gaza, en Cisjordania, Jerusalén, en la propia Israel y en la diáspora. En nombre de sus héroes, mártires, de sus ancestros, de sus ancianos, de sus niños, de sus viudas, de sus huérfanos y, sobre todo, en nombre de la madre patria palestina, quiero decirle gracias”, afirmó.

Consideró asimismo que Petro está escribiendo su nombre y el nombre de cada colombiano en la historia, pero no de cualquier historia, sino de aquella escrita por la humanidad y por los pueblos valientes.

El presidente de Colombia, por su parte, agradeció la condecoración y declaró que es la más valiosa de las que ha recibido por lo que significa en la historia del mundo y en la historia de la resistencia.

Las bombas en Gaza no las disparan unos simples soldados israelíes, es un capital enorme en el mundo centralizado, coordinado, que influye en grandes gobiernos, consideró.

A continuación, aseveró que las doctrinas nazis ganan en supremacía, ascienden a través del capital financiero y logran conducir al gobierno de Estados Unidos, así sea a uno que se autodenomina demócrata con corrientes progresistas.

Sin embargo, lamentó, el progresismo juvenil, negro, árabe, diverso y latino que hay allí, no logra cambiar la voluntad del estado que sigue ayudando a disparar las bombas.

A su juicio, un escenario similar ocurre en Europa, donde después de tantas luchas obreras y revoluciones socialistas y democráticas y después de tantas barricadas levantadas en las grandes ciudades, la misma Europa se entrega a los nazis.

Los jóvenes que salen en todas partes en defensa de Palestina es una expresión genuina de una nueva humanidad, una que si sobrevive va a construir un mundo diferente, mucho más afincado en la sabiduría y el conocimiento, expresó.

En Gaza se está librando la primera de las batallas, la de la historia de la humanidad y hay que ganarla, sentenció. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/356410-entregan-a-presidente-de-colombia-maxima-condecoracion-palestina>



Radio Habana Cuba